

Chef d'équipe Zone verte

- Réévalue les patients verts et détermine les priorités pour l'évaluation médicale.
- Partage la responsabilité avec les autres infirmiers (ières) de la zone verte de circuler dans la salle d'attente pour déceler rapidement un changement dans l'état de santé d'un patient. Elle transférera ensuite le patient vers la zone appropriée en fonction de la réévaluation dans le triage START.
- Elle initie les ordonnances collectives des soins infirmiers dans Medurge/Oasis et aide à coordonner les soins des patients avec les infirmières qui s'occupe des victimes dans la zone verte.
- Elle aide au processus de roulement des patients en Zone Verte.

Green Zone Team Leader

- Re-evaluates the Green patients and determines priorities for medical evaluation.
- Shares the responsibility with the other Casualty Nurses of the Green Zone of circulating in the waiting area to quickly detect a change in a patient's health status. If needed, transfer the patient to the appropriate area according to the change in the START triage.
- Initiates nursing collective orders in Medurge/Oasis and helps coordinate patient's care with the Green Casualty Nurses.
- Helps with the flow of patients in the Green Zone.